

## SANTA MARTA DE TORMES

# Protección Civil alcanza las 150 intervenciones en la nueva etapa de puesta en marcha del servicio

Los voluntarios han reforzado su formación con cursos especializados y celebrarán el segundo aniversario de la agrupación mañana sábado

ENE | SANTA MARTA

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta cumplirá el próximo lunes dos años desde la reapertura del servicio, después de un año de cese del mismo. Un periodo en el que han realizado cerca de 150 intervenciones, entre las que se encuentran las actuaciones sanitarias, contra incendios, las inundaciones, las búsquedas de personas desaparecidas y los accidentes de tráfico.

El servicio de Protección Civil fue reactivado con una nueva jefatura compuesta por personal joven y formado en materia de gestión, coordinados por la Concejalía de Policía y Seguridad, con Manuel Conde al frente.

La renovación de imagen, la mejora de medios, la ampliación de servicios rutinarios, emergencias o de retén han sido algunos de los aspectos más destacados de esta nueva etapa. Asistencia sanitaria, control y lucha contra incendios, apoyo en tráfico, búsqueda de personas, control de grandes aglomeraciones, inundaciones, formación a escolares y adultos se encuentran entre sus principales actuaciones.

Asimismo en los dos últimos años se ha puesto especial interés en la formación de los voluntarios, con cursos especializados para prestar una atención más profesionalizada, como control de extinción de incendios, capacitaciones forestales, primeros auxilios básicos y avanzados, uso de desfibrilación, control de grandes aglomeraciones, búsqueda y rescate de personas, comunicación de emergencias y rescate acuático.

De esta manera, y para cele-



El edil de Policía y voluntarios de Protección Civil en uno de los cursos. | ENE

La ampliación de servicios rutinarios es uno de los aspectos más destacados en la nueva etapa de la agrupación

brar su funcionamiento, la agrupación ha preparado actividades dirigidas a toda la familia que tendrán lugar en el parking exterior del Centro Comercial El Tormes mañana sábado, con la instalación de un parque infantil con un avión hinchable, camiones de bomberos y ambulancias, para que a través de juegos los niños aprendan a actuar ante una emergencia; además de un simulador de vuelco, una muestra de medios y dotaciones del servicio y un punto de salud cardiovascular.



## Cuentacuentos en inglés para los más pequeños

Los escolares de Infantil de 3 y 4 años del colegio Miguel Hernández disfrutaron ayer de una sesión de animación a la lectura en inglés, donde los pequeños compartieron y fueron también protagonistas de la historia. Además, repasaron las palabras, los números y los colores en inglés. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los jóvenes ya usan el nuevo 'skate park' en la zona deportiva. | ENE

## El nuevo 'skate park' para el uso de niños a partir de 8 años está listo en la zona deportiva

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha habilitado una zona de skate o patinaje en el Complejo Deportivo Municipal para atender la demanda de los adolescentes y jóvenes que llevaban tiempo demandando una instalación de este tipo.

En total, se han instalado cinco elementos para el ocio y disfrute de los aficionados al patinete: tres rampas, un escalón y una barra,

que han supuesto una inversión municipal de 12.500 euros.

Este espacio, y así se hace constar en una señal informativa, puede ser utilizada por niños a partir de 8 años de edad, aunque los pequeños de entre 8 y 12 años de edad tienen que estar bajo supervisión de un adulto. Además, se requiere utilizar los elementos necesarios de protección para la práctica de este deporte.

## Abierto el plazo para solicitar los abonos de la nueva temporada de piscinas

La Concejalía de Piscinas del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo de inscripción y solicitud para la reserva de los abonos de la nueva temporada de las piscinas municipales. Los interesados ya pueden recoger la solicitud del servicio que se ajuste a sus necesidades hasta el próximo 5 de junio en la Casa de Cultura. Una vez realizada la reserva deberá abonarse mediante domiciliación bancaria. Los abonos tendrán que recogerlos en las piscinas a partir del 11 de junio, a las 15 horas, en las piscinas municipales, antes del inicio de la temporada de baño estival, que comenzará el día 15, para lo que el Consistorio ya está realizando los trabajos de puesta a punto de las instalaciones. | ENE

## DOÑINOS DE SALAMANCA



## Juegos y talleres culturales infantiles

La biblioteca municipal situada en el Centro Sociocultural acoge los talleres y actividades lúdicas y culturales infantiles, en las que los más pequeños disfrutaron con los juegos y los cuentacuentos de la programación del Consistorio. | ENE